

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Die Macht des Unterbewusstseins!!!
Datum: 18. Januar 2021 um 12:12
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

die Macht des Unterbewusstseins ist sehr mächtig, wenn man den Dreh raus hat. Aber zugleich ist sie auch sehr gefährlich, wenn man sie falsch einsetzt, und die Kontrolle verloren hat.

Nicht Jesus hat die Menschen geheilt, sondern sie haben sich durch seine Motivation selbst geheilt.

Das bewirkt das Unterbewusstsein.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus